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Aos vinte e um dias do mês de julho de dois mil e vinte dois, às treze horas e trinta minutos,

reuniram-se os representantes do COMDIM para sua plenária presencial na sala multimídia

da Casa dos Conselhos, no quinto andar do prédio da Casa da Cidadania, na Rua David

Canabarro, 20 – Centro Novo Hamburgo. As presenças encontram-se registradas em lista

própria com a assinatura dos participantes. A Presidente Paula Michele dá as boas-vindas a

todas as conselheiras. Na reunião foi tratada a seguinte pauta: 1. Votação da ata 65/2022:

2.  Substituição  de  Conselheiras  –  PTB  e  PT: 3.  Processo  eleitoral  COMDIM  e

prorrogação  de  mandato  da  atual  gestão: 4.  Previsão  Orçamentária  2023:  5.

Seminário Lei Maria da Penha: 6. CRAI e Sala Lilás: 7. Representações do COMDIM: a)

GT  Violência:  b)  Fórum dos  Conselhos  e  8.  Assuntos  Gerais.  1.  Votação  da  ata

65/2022: A ata foi aprovada por todas as conselheiras. 2. Substituição de Conselheiras –

PTB e PT; Foram indicadas pelo Partido dos Trabalhadores - PT as representantes: titular

Cleris Cavalheiro Brizola e suplente Clarita de Souza. Cleris se apresenta para as demais

Conselheiras.  Paula  informa  que  o  Sindicato  dos  Sapateiros  ainda  não  apresentou  as

representantes, segundo Cleris eles estão com dificuldades para indicar alguém. Fala que

conversou com o Sindicato e solicitou mais alguns dias para que resolvam essa questão.

Acredita que é bem possível que na próxima reunião já terão os representantes. Lucimara

informa que as novas conselheiras do PTB não foram informadas da plenária, pois ainda

não  tem  seus  contatos  de  e-mails,  sendo  Representante  titular  Bárbara  Müller  e

representante  suplente  Andreia  Fabiane  Huhnfleisch.  3.  Processo eleitoral  COMDIM e

prorrogação de mandato da atual gestão: Paula fala que Eliana sugere a alteração da

data da posse de nova diretoria, que o processo eleitoral seja iniciado em Março, pois nos

meses de janeiro e fevereiro é muito complicado realizar contato com as entidades devido

ao período de férias. Paula pergunta para Gabriela se teve um retorno do jurídico. Gabriela

orienta para pedir uma solicitação de prorrogação de mandato para que o jurídico faça um

estudo na lei com o regimento interno e passe um retorno com o parecer. A plenária decide

por enviar ofício ao Gabinete da Prefeita solicitando a prorrogação até o dia 31/05/2023 do

mandato  das  atuais  conselheiras  e  da  Diretoria  considerando  que  há  necessidade  de

realizar o processo eleitoral e durante janeiro e fevereiro as instituições estão de férias,

dificultando a inscrição no processo.  Ana suplente da PGM levanta a questão do tempo de

permanência  como  conselheira  do  Comdim.  Paula  entende  que  as  representantes  do

governo são indicadas e não eleitas, isso muda o entendimento. Esta questão também será

levada  ao  jurídico  para  avaliar.  4.  Previsão  Orçamentária  2023: Paula  relata  que
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recebemos  a  solicitação  em  cima  da  hora  ,  então  sugeriu  em  manter  a  previsão

orçamentária do ano anterior aplicando o percentual da inflação. Foi encaminhado ofício à

SDS com a previsão orçamentária para 2023. 5. Seminário Lei Maria da Penha: Gabriela

informa que  foi  solicitado  bolo  de chocolate  e  chá  para  o  lanche  do  seminário,  sendo

utilizado recurso do conselho. Eliana pediu para todas as Conselheiras ajudarem a divulgar

o evento e que todas compareçam. As conselheiras  solicitaram que alguém do Família

Acolhedora viesse na próxima plenária presencial para explicar todo o programa. 6. CRAI e

Sala Lilás: Paula explica sobre a reunião que tiveram na sede da polícia em Porto Alegre,

onde  o  Governo  estadual  quer  ceder  um  perito  e  um  técnico  em  perícia  para  fazer

atendimentos em Novo Hamburgo. Paula relata que a secretaria de saúde e a secretaria de

segurança não querem assumir a responsabilidade. Então resolveram que aguardaremos a

solução das partes. Caso não aconteça enviaremos ofício a Prefeita. 7. Assuntos Gerais:

Eliana  pede  mais  uma  vez  que  todas  divulguem  o  seminário  e  que  se  puderem

compareçam.  Nada  mais  havendo,  encerro  a  presente  ata  redigida  por  mim,  Eliana

Benkenstein, que segue assinada por mim, e pela presidente Paula Michele da Silva para

aprovação na próxima plenária.
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